

SALLY STOREY

Founding Director of Lighting Design International; 'Effects of lighting on Human's Mood & Behavior'

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Selama lebih dari 30 tahun, Sally Storey telah membimbing John Cullen Lighting dan mendirikan perusahaan Lighting Design International, mengumpulkan tim desainer berbakat dari berbagai latar belakang: arsitektur, desain teater, seni rupa, desain produk, dan teknik.

Sally telah mendorong batas-batas teknologi dan desain untuk menciptakan ruang yang luar biasa dan pengalaman yang tak terlupakan. Dia telah menulis tiga buku yang diterima dengan baik tentang pencahayaan dan sering berkontribusi pada pers nasional dan internasional. Kontribusi Sally Storey untuk Industri Pencahayaan luar biasa!

Topics

- Creativity
- Innovation
- Women

Sally Storey belajar arsitektur di Universitas Bristol dan di tahun keduanya dianugerahi beasiswa tahun ini. Dia terpesona dengan bagaimana cahaya alami dan cahaya buatan mengubah sebuah bangunan dan memilih ini sebagai tesisnya dan tidak pernah menoleh ke belakang.

Sally Storey, Direktur Desain Lighting Design International dan John Cullen Lighting, adalah salah satu pakar pencahayaan terkemuka di Inggris. Pengetahuan dan pengalamannya yang luas telah membawanya ke seluruh dunia merancang skema pencahayaan untuk merek, individu, dan klien korporat yang terhormat.

Sally telah menulis tiga buku sukses yang diterima dengan baik tentang pencahayaan perumahan dan sering berkontribusi pada pers nasional dan internasional. Dia adalah pembicara reguler di desain interior dan acara dan konferensi arsitektur. Sally adalah juri di banyak panel interior dan pencahayaan, dan saat ini menjadi juri untuk Super Yacht Design & Innovation Awards.

Proyek terbaru termasuk Kimpton Fitzroy London, Hotel Café Royal, L'Oscar, Fera yang memenangkan banyak penghargaan di Claridge's Hotel, The Lanesborough Hotel Spa, The Connaught Hotel, Ham Yard Hotel, The Savoy, Temple Church, Grocer's Hall, Grand Hotel Cap-Ferrat, Emirates Palace Hotel Dubai, Crosby Street Hotel New York, St Regis Venice dan Four Seasons Hotels termasuk spa di Four Seasons George V.

Sally juga telah terlibat dalam Private Residences and Palaces di seluruh dunia serta berbagai Super Yacht termasuk pemenang penghargaan Topaz (J8), Northern Star, MY& SY Twizzle, JOY, Faith, Hasna, Lady S dan yang terbaru Archelon.

Sally telah membawa pengalaman pencahayaan residensialnya untuk menciptakan skema pencahayaan luar biasa yang membuat pemandangan spektakuler. Sally telah menjadi pendukung utama dalam mempromosikan pencahayaan perumahan sebagai elemen penting dari desain interior.

Tidak peduli anggaran pencahayaan dapat mengubah dan membuat bahan sederhana terlihat elegan. Gairah dan semangat Sally terhadap lighting tidak pernah pudar dan masih terpancar saat kuliah hari ini. Dia saat ini sedang

mengerjakan buku keempatnya tentang pencahayaan perumahan yang bertujuan untuk membantu seseorang memahami teknologi baru dan cara terbaik untuk menggunakannya. Ini ditujukan untuk desainer interior, arsitek dan pemilik rumah. Membuat orang sadar lingkungan mereka diharapkan akan mempengaruhi mendorong standar pencahayaan di tempat kerja dan rekreasi.

Sally saat ini sedang mengerjakan sebuah buku baru tentang pencahayaan hunian untuk RIBA berjudul: "Inspired by Light: A design guide to transform the home."

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988